



平成21年度

# 親子現場見学会

社団法人 浜松建設業協会

平成21年10月31日(土)、平成21年度の親子現場見学会を開催致しました。総勢約90人の皆様に、第二東名工事現場をご見学いただき、その後、浜北区にて建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、建設が進む第二東名の工事現場見学に向かいます。

まず、浜松市フルーツパークの北東に位置する『浜松浜北サービスエリア(仮称)』の工事現場を訪れました。

新東名は、海老名南ジャンクション(以下JCT/仮称)から豊田東JCTまでの約250kmから成り、全線開通は2020年を予定しています。その内、静岡県内の御殿場JCT(仮称)～引佐JCT(仮称)間及び、第二東名連絡路を経由する三ヶ日JCT(仮称)までの区間は、2012年度に開通予定です。



NEXCO中日本(中日本高速道路株)の職員の方から、工事の状況について説明を受けます。



こちらにはプレゼンテーションルームが設けられており、展望台からは『大平高架橋』以西を、東側は浜松浜北サービスエリア予定地を望むことができます。

バスに乗り込み、実際の高速道路となる道を走って移動。そして、『浜北高架橋』の工事現場に向かいました。

工事中の高架橋の上を歩いて見学します。参加者の皆さんからは、「大規模な工事でビックリ!」、「出来るのが楽しみ。開通したら通りたい。」などの声が上がっていました。



▲実際の高速道路になる道



▲工事中の『浜北高架橋』の上へ。



▲大規模な工事現場に皆さん興味津々な様子でした。

▲完成模型を覗き込む子供達

次は場所を移動して、建設重機の試乗体験をしていただきました。注意事項等の説明を受けてから、試乗したい重機の所へ移動します。



ショベルカーやローラーなど、オペレーターと一緒に操作します。



雲ひとつ無い快晴の中、親子で一日楽しく建設業に親しんでいただきました。



平成21年度

# 親子現場見学会



参加したみなさんから届いた  
感想文を紹介します!!



10月31日ぼくは、こうじげんば見学会に行つてすごかったです。わけは、こうじの人たちが目の前で作っているのがすごかったです。だい2とうめいを1番にとおるのがうれしかったです。だい2とうめいは、長くてはばが太くてびっくりしました。こうしょさぎょう車で1番高いところがビルの4かいですつて聞いてびっくりしました。自分でうんでんできてうれしかったです。(小2年 Aさん)



わたしは、バスにのつて第2東名へ行きました。はじめて車が通る道路を走つたり、あそんだりすることができました。お話を聞きながら作っているところが見えました。たくさんぼうがあり、たいへんな作ぎょうだな。と思いました。いろいろなことを知つたけど、たくさんありすぎてわすれているところも少しあります。そのあとこうじのきかいにのりました。5台ぜんぶにのつて使い方を知りました。高所作ぎょう車は、とても高く上まで行つてこわくてさけんてしまったけど楽しかったです。(小2年 Kさん)



ぼくは第2東名に行きました。高速道路のかんばんで東名のことをせつめいしてくれた時、世界がぜんぶ東名になつちやうと思つて、びっくりおどろきそうになりました。道路から下を見たらいろいろな所に東名が作り中なんだなあとと思つた。どうくつにも作っていると思つて、そんな所にも作るんだなあとと思つた。はじめて車が通る道路を歩いた時に、まだ作り中と言つたのでとてもこわかったです。でもうしろの方を見たら、もうぶあつくコンクリートをかためて作つていたのであんしんしました。そのあとこうじのきかいにのりました。ローラーのついたきかいにーばんでのつたらおりのた時にかんそうを聞かれました。とても高いはしごみたいのものにのりました。いっけんの二かいまでこしちやつて、スーパーのおくじょうよりも高く上がりました。その時下を見たらおとうさんがありんこに見えました。楽しい一日でした。(小2 Rさん)



私は、親子現場見学会に参加したのが、これで3回目です。毎回楽しみにしていることは、重機体験です。その中で、今年もとくに土をほることが楽しいので「バックホウ」を楽しみにしていました。レバーを前後に動かすだけで車が前に動くのでどういふ仕組みで動いているのかなと思つた。あと、横のレバーを細かく動かして土をほつていたのでそうじゅうは大変だなと思つた。また来年も参加したいです。ありがとうございます。(小4年 Tさん)



わたしは、親子現場見学会に、参加できたので、よかったです。高所作業車に乗つて、とてもけしきがよかったです。来年も、また行けたら、行きたいと思つます。ダンプカーの荷台へ乗りました。一周回つて、止まつたら、斜めになつて、落ちそうになりました。その時も、とても楽しかったです。また、来年行つた時は、もっと乗りたいです。(小3年 Sさん)



ぼくは、親子現場見学会に参加して、とても楽しかったです。特に楽しかったのは建設機械に乗れた事です。中でも高所作業車から見た景色は最高でした。(小6年 Aさん)



だい二とうめいがとつてもひろくてたかいとうめいだったのでびっくりしました。とつてもたのしかったのでまたいきたいです。(小2年 Nさん)



こうじのたいけんがしたことがないので、できてうれしかった。こうしょさぎょう車のたかいところでそうさできてうれしかった。たかいところはけしきがすごいきれいだね。トラックのにだいのところののれてうれしかった。(小1年 Tさん)



第2東名集中工事現場見学会の中で一番楽しかったには、建設機械を作業する体験です。高所作業車に乗りました。16mある方に乗りました。すごく高かったです。トラック(10トン)のにだいをもちあげるのは、すごかったです。(小4年 Tさん)

東名の工事現場では、道路の補強の様子や構造、耐震対策について知ることができ、貴重な体験となった。重機の試乗体験では、子供たちは目を輝かせ、とても楽しそうだった。

親子そろつて貴重な体験をさせていただくと共に、楽しい時間を過ごすことができ、感謝しております。本当にありがとうございました。(保護者様)



きょうわたしは、だいにとうめいけんがくかいにいきました。とうめいのはしをわたったのがこわかったです。バスでとうめいをはしりました。とてもたかくてこわかったです。じゅうきでのったものはダンプカーやロードローラーやショベルカーにのりました。おひるにちくやのおべんとうをたべました。とてもおいしかったです。またらいねんもけんがくしたいです。(小1年 Rさん)

今回はじめて見学会に参加しました。まだ開通していない道をバスで走ったり自分の足で歩いたり、経験のできないことが体験できて良かったです。道を作るにも長い時間と一つ一つの大変な作業をとおして作られていて今まで知らなかったことも教えてもらい勉強になりました。子供達も重機にのる事もでいい1日でした。またぜひ参加したいと思います。(保護者様)



けんせつきかいの体けんが、一番楽しかったです。がんばって走ってバックホウに一番にのりました。おじさんに教えてもらってそうじゅうもしました。ドキドキしました。静おか新聞の人に話を聞かせてと言われ写真もとられました。でも新聞にのらなくて残ねでした。(小3年 Yさん)

先日の見学会は、親子で楽しく過ごす事が出来ました。ありがとうございました。娘は特に建設車両に乗って高い所へ上がったのがとても楽しかった様です。また次回も参加したいと思います。(保護者様)



天気もよかったしげん場見学も楽しくて、よかったです。(小3年 Wさん)



初めてダンプカーやショベルカーに乗ってとてもびっくりしました。ダンプカーは意外と高かくてなめになったときは、生まれ変わっても砂にはなりたくないなあと思いました。高所作業車ではとても高い所に行って、そうじゅうしたときはとてもドキドキしました。でもとても楽しかったです。(小5年 Nさん)

今日は第二東名工事現場見学、建設機械体験とても楽しく参加させていただきました。いつも遠くからながめるだけの存在でしたが身近に感じる事ができました。大きな物を造っていますが人の手で造っているんだなと思いました。できあがれば数分で通過してしまう道路ですができるまでの行程を知ることができ、完成して走行できる日がとても楽しみになりました。(保護者様)



ぼくは、じゅうきというものにはじめてのりしました。そしてぼくは、たてものをつくる人のきもちが、すこしわかったようなきがしました。そしてじゅうきのタイヤやそのほかのげんりに、しょうらいとりくみたいです。(小2年 Mさん)

高速道路の上を歩くという貴重な体験ができました。真っすぐにのびる白いコンクリートの道路は空に浮かんでいるみたいで、風が気持ち良かったです。テーマパークのようなサービスエリアができるのが楽しみです。

重機体験は子供達のうれしそうな笑顔が印象的でした。作業の方が丁寧に説明してくれるのを真剣に聞いている姿がかわいかったです。(保護者様)



わたしは、はじめてこうしょさぎょうしゃにのりました。うんてんしたことが、たのしかったです。うえにいきました。おもしろかったです。だい2とうめいをみました。こうじてたけどくべつにバスでとおりました。あつくていやでした。だけど、たのしかったです。(小1年 Cさん)

初めて参加させていただきました。

見ることはあっても、実際に乗ったり操縦を体験することはなかなか機会があるわけではないので子ども達にとっても私も貴重な体験でした。一緒になって楽しんでダンプカーに乗りました。ありがとうございました。

第2東名も待ち遠しいです。これからも皆さん安全に作って行ってください。(保護者様)